



Entrevista / Olga Sánchez Cordero (Diputada – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME NÚÑEZ).- "En la **Cámara de Diputados** lo estamos haciendo hace muchos meses, pero desde el Senado de la República y décadas atrás he estado impulsando el tema para regular la reproducción asistida.

Hemos tenido dos foros y no hay quien se haya opuesto a esta iniciativa que regula en términos generales, pero da pauta para que las normas oficiales y para que en la reglamentación secundaria pueda ya detallarse, porque como la ley general de salud tiene que ser una norma muy general, pero ya es el marco regulatorio para que podamos avanzar en nuestro país.

Es un tema que se trata de libertades, de elegir cuándo quieres ser madre y cuando quieres tener a tus hijos; segundo, es un tema de no discriminación, de igualdad, de equidad para acceder a estos servicios de salud, pero también es un derecho humano a procrear, es un derecho humano a la familia, es un derecho humano que va muy de la mano con un proyecto de vida y obviamente con la autonomía y con el desarrollo de la personalidad.

Yo quisiera que las y los diputados no tuvieran cargas ideológicas para poder votar un tema que no tiene nada que ver con ningún partido político, es un método científico, médico".

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19630?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19630&authkey=!ANg7pADPspBN2hE&ithint=video&e=ZxDZb7>